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Ta mission ? 
 

« Je suis venu dans le monde 

pour que tous ceux qui croient en Moi  

ne demeurent pas dans les ténèbres. » (Jn 12,46) 

 

Jésus sait pour quoi il est venu dans le monde. 

Et nous ? Savons-nous pourquoi sommes venus au monde? 

 

 

« Le Père qui M’a donné mission  

M’a commandé que dire et comment parler. » (49) 

 

Jésus sait Qui L’a envoyé dans le monde. 

Et toi ? Qui t’a envoyé dans le monde ? 

 

 

Est-ce que nous avons une mission à accomplir ? 

Est-ce que quelqu’un m’a envoyé ? 

 

 

Qui peut répondre à ces questions ? 

 

Les philosophes, les sages, les idéologues, les religions 

donnent plein de réponses… 

Mais ce sont nécessairement des réponses fragmentaires : 

nous cherchons à tâtons. 

 

Le seul qui peut répondre c’est Jésus 

parce qu’Il connait le Père. 

 

Il y a au milieu de nous quelqu’un qui sait 

pour quelle mission Il est au monde 

et qui L’a envoyé. 

 

Et nous, qu’est-ce que nous pouvons faire ? 

Nous approcher de Lui,  

nous laisser attirer par Lui. 
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Jésus est comme un foyer de lumière. 

Quand on s’approche de Lui, 

on commence à y voir clair. 

 

Plus je m’approche de Jésus, 

plus je découvre ma mission, 

plus je vois qui m’a envoyé sur cette Terre. 

 

Prenez Paul et Barnabé. 

Ils sont avec leur communauté à Antioche. 

Ils prient et jeûnent ensemble, 

ils prient au nom de Jésus. 

Dans la prière, ils laissent Jésus venir à eux. 

Et qu’est-ce qui se passe ? 

Ils découvrent que Jésus les envoie 

et que leur mission c’est de partir pour Chypre. 

En s’approchant de Jésus, ils découvrent leur mission. 

 

Là il ne s’agit que d’une mission qui va durer un temps. 

Mais ce même principe est vrai pour découvrir 

pas seulement telle mission que nous avons à accomplir 

mais pour découvrir la mission que constitue notre vie. 

 

Tous, notre vie est une mission. 

Quand nous nous approchons de Jésus, ça brûle en nous. 

Jésus réveille et révèle la mission que nous sommes. 

 

Cette mission est en lien avec Lui. 

Tous nous participons à la mission de Jésus 

qui est de rassembler l’humanité dans l’Amour du Père. 

 

Chacun de nous est une mission irremplaçable 

dans le grand dessein d’amour 

et de salut de Dieu. 

 

Pourquoi l’avortement, le suicide et l’euthanasie se développent ? 

Parce que beaucoup de personnes 

n’ont aucune idée de la valeur de la vie 

et de la mission que chacun a en vue de l’éternité. 

 

Ce n’est pas juste la fraternité ici-bas que nous construisons. 

C’est le Ciel. 

Notre mission est en vue du Ciel, 

en vue de la fraternité éternelle. 

en vue de la fête dont Dieu n’exclut personne. Personne ! 
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Le théologien Hans Urs von Balthazar 

disait souvent que nous ne sommes vraiment des « personnes » 

que dans la mesure où nous vivons notre mission 

dans la grande dramatique divine qui se joue 

ici-bas en vue du Ciel. 

 

Il n’y a pas une vie humaine  

qui soit en elle-même un non sens. 

Les plus petits selon le monde ont – sont –  

une mission de première importance, 

parce qu’ils sont Jésus, 

ils sont ceux auprès de qui nous découvrons 

notre mission d’amour. 

 

Vous voyez combien nous avons besoin 

de nous approcher de Jésus ! 

Auprès de Jésus tout s’éclaire 

Alors ce soir, nous laissons venir à nous 

Jésus-Eucharistie  

qui est Jésus en mission envoyé par le Père, 

pour qu’Il nous découvre la beauté unique de notre vie  

qui est une mission d’amour et de Salut. 
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